

Der Künstler Cengiz Hartmann aus Detmold hat uns in der Martinschule besucht und den Schülerinnen und Schülern aus dem vierten Jahrgang von seiner Arbeit berichtet. Dafür haben die Kinder ihn eine Stunde lang interviewt. Im Anschluss hat die 4b mit Herrn Hartmann zusammen mit Zeitung gebastelt. Hier berichtet die 4b von dem gemeinsamen Vormittag.



„Hallo, wir sind die Klasse 4b,
wir haben einen berühmten Künstler kennengelernt,
er heißt Herr Hartmann. Er hat Innenarchitektur studiert.
Wir haben ihm viele Fragen gestellt.
Dann hat er uns die Fragen alle beantwortet.
Herr Hartmann ist 29 Jahre alt.
Er stellt aus Zeitung und Farbpulver Tischplatten her.
Der Künstler hat mit uns Kunst gemacht.
Alle haben ein Bild aus Zeitung gemacht.
Das hat Riesenspaß gemacht.“

